

Am 9. September haben wir den festlichen Gottesdienst gehabt.

Der erste Pastor Igor Kudryashov hat Dienst durch ein Gebet des Erntedankfestes dem Herrn geöffnet.



Diakone Michail Ivanov



und Artem Alexandrov hat beim Dienst den Vorsitz geführt



Wir haben Gott zusammen mit der Gruppe der Verherrlichung verherrlicht.



Dann hat die Gruppe die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der Kirche bestleht, den Gmff zu besichtigen.



Die Leiterin der Gruppe, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer für Kinder erzählt.



Markus Dörmann hat die Kinder gebenedigt und ihnen "Danke Mein Gott zu Ihnen" gesungen



Der Bischof von Berlin, Papst Franziskus und die Bischöfe von Mainz, Köln, Bonn und Osnabrück haben darüber gesprochen, wie man die



Die Klammern können Zweckhaftigkeiten



Das gab ein Plakat "Glorie wird durch" mit der Zeichensprachenübersetzung wachsen.
Das gab ein Plakat "Glorie wird durch" mit der Zeichensprachenübersetzung wachsen.

Ernturlaub

Aktualisiert Dienstag, den 20. August 2019 um 17:40 Uhr



Wir haben für den Überfluss an Früchten gedankt Gott, die Er angebaut hat.

Ernturlaub

Aktualisiert Dienstag, den 20. August 2019 um 17:40 Uhr



Mitglieder könnten jederzeit ein Bild in der Photozone nehmen, die besonders für diesen



Wir haben fortgesetzt, beim Feiertagstisch zu kommunizieren.



Man hat hier die Kommunikation im Saal für Gottesdienste fortgesetzt



Geschwister haben den Herrn mit Liedern, Gedichten, Zeugnissen verherrlicht.

Ernturlaub

Aktualisiert Dienstag, den 20. August 2019 um 17:40 Uhr



Wir sind dem Gott für diese feine Sitzung so dankbar, die Er uns präsentiert hat

